



Ahora la labor social de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, llegó a la zona urbana del cantón El Triunfo, Provincia del Guayas; aquí 20 personas ahora podrán movilizarse gracias a la entrega de 'carros de movilidad', que la entidad guayaquileña realizó en alianza con la organización norteamericana Mobility Worldwide.

Uno de los beneficiarios fue José Valverde 72 años, hace cinco años perdió sus piernas producto de la diabetes que padece desde hace diez años; con emoción nos comentó que está muy agradecido con todos los que hicieron posible la entrega de su Pet y que lo primero que hará será salir a pasear por su barrio y visitar a sus amistades.

El Ing. Eduardo Romero, SubInspector de Relaciones exteriores y gestión de donaciones de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, explicó que la entrega se realizó gracias al trabajo conjunto con la organización norteamericana Mobility Worldwide; “estamos agradecidos por esa confianza que esta institución tiene en la Junta, porque llegamos a quienes realmente lo necesitan”, comentó

La donación se realizó a través de la Fundación Puro Corazón; Katherine Diaz, su representante, comentó que la mayoría de beneficiarios son de los sectores Palma 2, Jaime Roldós, Jaime Hurtado 1 y Patria Nueva. “Agradecemos a la Junta de Beneficencia y a Mobility WorldWide por esa gran labor y por esa nueva oportunidad que le dan a estas personas”, señaló.

Al finalizar el evento la Fundación Puro Amor, y el Municipio de El Triunfo, a través de su Vice Alcalde, Señor Joffre Macías, entregaron un reconocimiento al Ing Eduardo Romero, por la labor realizada en favor de los grupos de atención primaria del Ecuador.